
市 HP公開用 

まちづくりオープンミーティング意見概要（6/2 尾上公民館） 

高齢化が進みお墓の問題は重要だと思う。姫路では、永代供養を行っていると聞いてい

る。加古川でも永代供養をして欲しい。 

別府地区をどのようにお考えなのかお聞かせください。 

神戸製鋼のばい塵について、神戸製鋼の説明会の際に、市の環境担当部署が来ていなか

った。神戸製鋼と市と地元などが参加するような定期的な意見交換会のようなものを開

催してほしい。 

中央幹線の街路樹の剪定を定期的にしてほしい。 

明姫幹線は主要道路だが、草が伸び放題のところがある。市では難しいかもしれないが、

他市町の方も多く通行し、恥ずかしいのできれいにできないか。 

市内には特別養護老人ホームなど多くの高齢者の施設があるが、それらの入所者の様子

を市長として知っていてほしい。 

半年に 1 度はこのようなオープンミーティングを市議も含めて実施してほしい。 

今年、子どもが小学生となり、他市と比べて遅れていることがある。例えば、男女別の

名簿や道具箱置き場など、男女平等の観点から全員を 50 音順にするなど配慮が必要で

はないか。 

黒板を使った授業をしているが、この時代なので、プロジェクターやタブレットなど IT

を駆使した授業はできないのか。 

学校のエアコンについても、現在前向きに検討中とのことだが、例えば特別支援学級な

どからでも順次導入できないか。 

南部開発を推進してほしい。 

昔からの課題である尾上公園をできるだけ早く推進してほしい。 

チャレンジクラブについて、実際の中身が 1 時間でその前後の準備等についても 1 時

間を要している。このような現状を改善してほしい。 

夜間急病センターに行ったが、ここでは診察できないとのことで二次救急へ紹介された

が、結局そこでも専門外とのことで診察してもらえなかった。最終的に子どもに問題は

なかったが、子どもの夜間急病について充実してほしい。 

神戸製鋼のばい塵について、市は神戸製鋼を守っているような発言と態度である。市民

寄りになってほしい。 

市内の道路にたくさんの街路樹があるが、その高さについて基準はあるのか。ないので

あれば基準等を作ってきちんと管理してほしい。 

市役所へ用事があって行った際に、ある窓口の前の椅子に座った。その時、窓口当番の

職員は目も合わせてくれず、奥にいた職員も知らんぷりをしていた。職員にどんな教育

をしているのか。市民は用事があるからそれぞれの窓口へ行くのだから、職員側から声

掛けするなどの対応ができるように教育してほしい。 

 


